

BIODATA PENULIS

Mosgan Situmorang, S.H., M.H., Tempat/Tanggal Lahir: Tapanuli 6 April 1961, Pekerjaan: Puslitbang Hukum, Badan Litbang Hukum dan HAM Kementerian Hukum dan HAM RI, Jabatan: Peneliti Utama, Pangkat/Golongan: Pembina Utama/IVE, NIP: 196104061989031001, Pendidikan Terakhir: S2 Ilmu Hukum, Alamat: Jl. Cempedak VII/231 Jatimulya Bekasi. Riwayat Pendidikan 1973 Lulus SD Negeri Kebun Sayur Deli Serdang Sumut, 1976 Lulus SMP Negeri Sei Rampah Deli Serdang Sumut, 1980 Lulus SMA Negeri 29 Jakarta, 1987 Lulus S1 Fakultas Hukum Universitas Jayabaya Jakarta 2003, Lulus S2 STI HIBLAM Jakarta, Riwayat Pekerjaan: 1981 – 1988 Pegawai Perum Percetakan Uang RI, 1989 – 1993 Bidang Pertemuan Ilmiah, Pusat Pembinaan Sistem dan Pranata Hukum Nasional, BPHN Dep. Kehakiman, 1993–2015 Peneliti Pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Sistem Hukum Nasional BPHN, Kementerian Hukum dan HAM, 2009 –2015 Peneliti Utama pada Puslitbang Sistem Hukum Nasional BPHN Kementerian Hukum dan HAM, 2016 –sekarang, Peneliti Utama pada Pusat Penelitian Hukum Badan Litbang Kementerian Hukum dan HAM RI. 2006 – sekarang dosen pada Fakultas Hukum Universitas Atma Jaya Jakarta mata kuliah ADR dan *Legislative Drafting*, 2011 – sekarang dosen pada STIH Litigasi Pengayoman, mata kuliah Bahasa Inggris Hukum Kursus/ Penelitian: 1. *Workat UNCITRAL on Reforming the 1958 New York Convention In Particular Regarding Refusal of Enforcement of Arbitral Awards, In the Light Recent Practice in Indonesia, Europe and America, a Research Program Conducted in Max-Planck Institute for International and Private Law, Hamburg Germany* 3 March – 31 May 2003 (Beasiswa dari Max-Planck Jerman), 2. “*Cross-Border Insolvency-Comparative & International Law Aspect*”, a research program conducted in UNIDROIT Rome Italy 1 April - 31 May 2001 (Beasiswa dari Pemerintah Korea Selatan dan UNIDROIT), 3. *Insolvency and Commercial law in a Global Economy at the Faculty of Law, University of Melbourne Australia, a five weeks Course* November 1998 – Desember 1998 (Beasiswa dari AUSAID Australia), 4. *The Protection Against Indonesian Migrant Worker a Research Project held in Singapore and Malaysia*, January 1996. (Kerjasama BPHN dan PT (persero) ASTEK), 5. *The Protection Against Indonesian Migrant Work era Research Project held in HongKong*, November 1996 (kerjasama BPHN dan PT (persero) ASTEK), 6. *Mediation Course held by Bond University Australia in Jakarta* 1999 (kerjasama Departemen Kehakiman RI dan AUSAID), 7. Kursus Bahasa Inggris AISI Jakarta Tahun 1979, 8. Kursus Bahasa Inggris IEC Jakarta Tahun 1980, 9. Kursus Bahasa Inggris LIA Jakarta Tahun 1986. Menjadi ketua dalam banyak penelitian dan Pengkajian. serta menjadi Narasumber dalam beberapa Seminar Hukum, Ketua Asosiasi Peneliti Hukum Indonesia Priode 2007 - 2010. Penasehat Asosiasi Peneliti Hukum Indonesia 2010 - 2016.

Muhammad Reza Winata, lahir 30 Mei 1992 di Medan. Lulus Sarjana Hukum di Universitas Sumatera Utara pada tahun 2014 dan sedang menyelesaikan Master Magister Hukum di Universitas Indonesia. Saat ini bertugas sebagai Peneliti di Penelitian dan Pengkajian Perkara, Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia. Penulis dapat dihubungi melalui email mreza.winata@gmail.com

M. Jafar, Lahir di Pidie. 24 November 1956. Lektor Kepala. Menyelesaikan S1 di Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala. Pendidikan S2 Pasasarjana Universitas Sumatera Utara. Mengajar berbagai mata kuliah antara lain Hukum Perdata, Hukum Perikatan, Filsafat Hukum, Pengantar Ilmu Hukum dan mata kuliah lainnya. Aktif dalam berbagai organisasi

Sulaiman, lahir di Panteraja, 2 April 1976. Menyelesaikan S1 FH Unsyiah 2003, S2 MIH Undip 2010, S3 PDIH Undip 2017. Ketua Editor Kanun Jurnal Ilmu Hukum FH Unsyiah. Mengajar di FH Unsyiah sejak 2006. Pernah aktif di sejumlah pusat studi antara lain Pusat Studi HAM Unsyiah, Pusat Studi Hukum Adat Laut, Pusat Studi Peraturan Perundang-undangan. Bukunya antara lain Rekonstruksi Hukum Kebencanaan Berbasis Kearifan Lokal di Indonesia (Calpulis, 2017), Penelitian Hukum. Rasa Pleburan (Bandar, 2018), dan Hukum dan Masyarakat Kontemporer (Bandar, 2018).

Yul Erniss, SH., MH., Tempat/Tanggal Lahir, Bukit Tinggi 2 Juli 1955. Pendidikan: Sarjana Hukum pada Universitas Andalas Padang Tahun 1983 jurusan Hukum Keperdataan dan Magister Hukum pada Universitas Indonesia Tahun 2003 jurusan Hukum Ekonomi (Hukum Bisnis). Pekerjaan : Pegawai Negeri Sipil Tahun 1985, sejak Tahun 2000 sudah aktif menjadi Fungsional Peneliti pada Pusat Perencanaan Pembangunan Hukum Nasional, Badan Pembinaan Hukum Nasional (BPHN). Kemudian Tahun 2012 s/d 2015 aktif sebagai Peneliti di Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum Nasional BPHN dan pada Tahun 2016 di pindahkan ke Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum, Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan Hak Asasi Manusia, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia sampai sekarang. Jabatan Peneliti Madya. Pengalaman meneliti : -Tahun 2013 Ketua Tim Penelitian Hukum tentang Pengadaan Tanah Untuk Kepentingan Umum, - Tahun 2015 Ketua Tim Penelitian Konsistensi Penggunaan dan Pemanfaatan Tanah Sesuai dengan UU No. 26 Tahun 2007 tentang Penataan Ruang, - Tahun 2016 Ketua Tim Penelitian Kesadaran Hukum Masyarakat dalam Penerapan UU Sistem Peradilan Pidana Anak, - Tahun 2017 Ketua Tim Penelitian Penyuluhan Hukum dalam Upaya Peningkatan Kesadaran Hukum Masyarakat, - Tahun 2018 Ketua Tim Penelitian tentang Perlindungan Hukum Hak Atas Tanah Adat di Indonesia. Menjadi Anggota Tim Pengkajian, Penelitian, Naskah Akademik, Penyusunan RUU dan Analisa Evaluasi di berbagai kegiatan di BPHN dan instansi lain. Alamat Kantor Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan Hak Asasi Manusia, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia, Jl. H.R Rasuna Said Kav.4-5 Jakarta Selatan, telp.021-2525015. Email : Yul.ernis@yahoo.co.id

Evi Djuniarti, M.H., Tempat tanggal lahir, Jakarta 9 Juni 1958, Pendidikan: Fakultas Ushuludin IAIN Syarif Hidayatullah Tahun 1985, Master Hukum diperoleh dari Sekolah Tinggi Ilmu Hukum "IBLAM" Tahun 2002, Pekerjaan: Peneliti Badan Penelitian Pengembangan Hukum dan Hak Asasi Manusia Kementrian Hukum dan HAM, Jabatan: Peneliti Madya/IVc, Karya Tulis: Peranan Hukum dalam Penyelesaian Sengketa Perdata melalui Lembaga Mediasi, Mahara Publishing 2016; Penerapan Hukum Pembiayaan Mudharabah Muqayyadah dalam Sistem Perbankan Syariah terhadap Barang Modal, Mahara Publishing 2017; Perlindungan Hukum Atas Hak Masyarakat Adat terhadap Area Lahan yang ditetapkan sebagai Kawasan Lindung, Mahara Publishing 2017. Alamat: Komplek Duta Indah Jl. Kenanga 12 blok 8 No. 11 – 12 Jati Makmur Pondok Gede 17413, Email: evi_djuniarti@yahoo.com

Syprianus Aristeus, S.H., M.H., Tempat Tanggal Lahir, Kupang 3 September 1959, Fungsional Peneliti Hukum pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan Ham, Kementerian Hukum dan HAM Alamat Jl. HR. Rsuna Said, Kuningan Jakarta

Nizar Apriansyah, dilahirkan di Muara Enim tahun 1973, memulai karir sebagai Pegawai Negeri Sipil pada tahun 2001 sebagai staf Bidang Program pada Pusat Pengkajiandan Pengembangan Kebijakan. Menyelesaikan Strata 1 Ekonomi Jurusan Manajemen pada Universitas Tridinanti Palembang pada Tahun 1998. Dan melanjutkan kembali ke jenjang Pendidikan Strata 2 program Studi Hukum Bisnis di Universitas Pancasila selesai tahun 2015. Karir sebagai peneliti dimulai pada tahun 2008. Saat ini menjabat sebagai Peneliti Madya IV.a. Menulis di Jurnal Widya Riset Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI), Jurnal Penelitian Hukum De Jure dan Jurnal Kebijakan Hukum. Alamat Rumah Jalan Swadaya 2 Sukatani – Tapos – Depok; Alamat Kantor Pusat Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan (Pusjianbang) Jalan H.R Rasuna Said Kavling 4 - 5, Jakarta Selatan 12920 Jakarta Selatan. HP: 081385600973, e-mail: nizarapriansyah@yahoo.com

Okky Chahyo Nugroho, S.H., M.Si. Bekerja pada Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM Kementerian Hukum dan HAM. Lahir di Jakarta, 12 Oktober 1973. Menyelesaikan Pendidikan S1 Sarjana Hukum, Fakultas Hukum - Universitas Trisakti 1999. S2 Magister Science, Departemen Kriminologi - Universitas Indonesia 2010. Jabatan sekarang adalah Peneliti Muda. Alamat: Jl. Amurang No. 24D - 2 Kav. Pertamina Gandul - Cinere. E-mail: okies_ham@yahoo.com, HP. 08158236792.

PEDOMAN PENULISAN NASKAH JURNAL PENELITIAN HUKUM DE JURE

1. Naskah yang dimuat dalam Jurnal Penelitian Hukum De Jure adalah tulisan yang belum pernah dipublikasikan dalam media massa.
2. Naskah yang dimuat dalam Jurnal Penelitian Hukum De Jure meliputi tulisan tentang hasil penelitian (penelitian empiris maupun penelitian normatif atau studi dokumenter), pemikiran dan informasi lain yang bersifat ilmiah.
3. Menggunakan bahasa Indonesia yang baku.
4. Sistematika Penulisan :

A. Naskah artikel hasil penelitian empiris :

o **Judul aktual**

Menggambarkan isi naskah dan maksimal 14 kata ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris

o **Nama penulis**

Tanpa gelar akademik, jabatan, kepangkatan, alamat lembaga/instansi dan e-mail

o **Abstrak**

Berisi Latar Belakang, Rumusan Masalah, Tujuan, Kegunaan, Metode, Isi Pembahasan, Analisis, Kesimpulan dan Saran Temuan ditulis dalam satu spasi; 150 kata (10-20 baris/ satu (1) paragraf) diketik menggunakan huruf Times New Roman; font 11 italic; ditulis dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris.

o **Kata Kunci**

Mengandung yang di indekskan ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris dengan minimal 3 kata maksimal 5 kata

• **PENDAHULUAN**

Berisi latar belakang masalah dan rumusan masalah, tujuan, kegunaan, kerangka Teori/Konsep, Metode (metode penelitian yang digunakan, di antaranya meliputi jenis penelitian, lokasi penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data, pengolahan data dan analisis data.)

• **PEMBAHASAN**

Berisi, pembahasan terhadap masalah yang diteliti

• **Analisis**

Berisi analisis dari semua pokok pembahasan

• **PENUTUP**

Kesimpulan dan saran

Kesimpulan dan saran ditulis dalam bentuk uraian bukan dalam bentuk angka

• **DAFTAR KEPUSTAKAAN**

Daftar Pustaka : ditulis berdasarkan abjad, dengan urutan : Nama pengarang. Judul buku. Kota penerbit: nama penerbit, tahun penerbitan.

Contoh**Hamzah. Andi, Bantuan Hukum suatu Tinjauan Yuridis. Ghalia Indonesia, Jakarta, 1983.**

B. Naskah artikel ulasan Hasil penelitian normatif atau studi dokumenter), pemikiran dan informasi lain yang bersifat ilmiah.

o Judul aktual

Menggambarkan isi naskah dan maksimal 14 kata ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris

o Nama penulis

Tanpa gelar akademik, jabatan, kepangkatan, alamat lembaga/instansi dan e-mail

o Abstrak

Berisi Latar Belakang, Rumusan Masalah, Tujuan, Kegunaan, Metode, Isi Pembahasan, Analisis, Kesimpulan dan Saran Temuan ditulis dalam satu spasi; 150 kata (10-30 baris/ satu (1) paragraf) diketik menggunakan huruf Times New Roman; font 11 italic; ditulis dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris

o Kata Kunci

Mengandung yang di indekskan ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris minimal 3 kata maksimal 5 kata

• PENDAHULUAN

Latar belakang masalah dan rumusan masalah

• PEMBAHASAN

Berisi, pembahasan terhadap masalah yang dikaji

• ANALISIS

Berisi analisis dari semua pokok pembahasan

• PENUTUP

Kesimpulan Dan Saran

Kesimpulan dan saran ditulis dalam bentuk uraian bukan dalam bentuk angka

• DAFTAR KEPUSTAKAAN

Daftar Pustaka : ditulis berdasarkan abjad, dengan urutan : Nama pengarang. Judul buku. Kota penerbit : nama penerbit, tahun penerbitan.

Contoh**Hamzah. Andi, Bantuan Hukum suatu Tinjauan Yuridis. Ghalia Indonesia, Jakarta, 1983.**

5. Naskah dilengkapi dengan indeks.
6. Naskah diketik rapi 1,5 spasi di atas kertas A4; menggunakan huruf Times New Roman; Font 11; antara 20-30 halaman; diprint out dan disertai soft copy CD.
7. Penulisan kutipan sumber rujukan dengan sistem bodynote, yaitu menulisk[^]n nama pengarang (tanpa gelar akademik); tahun penerbitan dan no halaman, yang ditulis dalam kurung; diletakan dibelakang kutipan. Contoh :(Hamzah, 2007: 15)
8. Isi tulisan di luar tanggungjawab redaksi. Dan redaksi berhak mengedit redaksional tanpa merubah arti.
9. Naskah yang belum memenuhi syarat akan dikonfirmasi atau dikembalikan untuk diperbaiki.
10. Keterangan lengkap dapat menghubungi redaksi Jurnal Penelitian Hukum De Jure melalui Email: jurnaldejure@yahoo.com